

Community Guidelines / Netiquette

Willkommen auf den offiziellen Social-Media-Kanälen von Mike McAlpine!
Unsere Community soll ein Ort des freundlichen Austauschs, des Humors und der Inspiration sein.

ENG: Welcome to the official social media channels of Mike McAlpine!
Our community is meant to be a place for friendly exchange, humour, and inspiration.

Diese Community-Richtlinien gelten für alle unsere Social-Media-Kanäle (z. B. Facebook, Instagram, ggf. auch YouTube oder andere Plattformen). Sie sollen ein respektvolles und sicheres Miteinander fördern. Wir freuen uns über konstruktiven Austausch, kreative Beiträge und inspirierende Diskussionen – in einem freundlichen Ton.

ENG: These community guidelines apply to all our social media channels (e.g. Facebook, Instagram, and potentially YouTube or other platforms). They aim to promote respectful and safe interactions. We welcome constructive dialogue, creative contributions and inspiring discussions – in a friendly tone.

1. Was wir uns wünschen / What We Wish To See On Our Channels

- **Freundlicher, respektvoller Ton**
- **Humorvoller und konstruktiver Austausch**
- **Toleranz und Offenheit für andere Meinungen**
- **Keine Diskriminierung oder Ausgrenzung**

ENG:

- Friendly and respectful tone
- Humorous and constructive exchange
- Tolerance and openness to different opinions
- No discrimination or exclusion

2. Was wir nicht tolerieren / What We Do Not Tolerate

Beiträge oder Kommentare, die folgende Inhalte enthalten, werden gelöscht oder gemeldet – und betroffene Nutzer:innen ggf. blockiert oder verwarnet:

- **Beleidigungen, Hassrede, Diskriminierung jeder Art**

- Sexistische, rassistische, homophobe, ableistische oder antisemitische Inhalte
- Fäkalsprache, sexuelle Anspielungen, explizit sexuelle Inhalte („Sex Talk“)
- Gewaltverherrlichung, illegale Themen oder Drohungen
- Werbung, Spam, politische Hetze, Verschwörungserzählungen, Fake News
- Trollverhalten, Provokationen, verdächtige Links oder Phishing-Versuche

Schütze deine Privatsphäre und die Privatsphäre anderer: Veröffentliche keine Inhalte, die private Informationen über andere Personen preisgeben. Zum Beispiel keine Telefonnummern, E-Mail-Adressen, Postanschriften oder andere personenbezogene Daten.

ENG: Posts or comments containing the following will be deleted or reported – and users may be blocked or warned:

- Insults, hate speech, any form of discrimination
- Sexist, racist, homophobic, ableist or antisemitic content
- Profanity, sexual innuendo, explicit sexual content (“sex talk”)
- Glorification of violence, illegal things or threats
- Advertising, spam, political agitation, conspiracy theories, fake news
- Trolling, provocation, suspicious links or phishing attempts

Protect your privacy & the privacy of others: don’t post content that reveals private information about other people. For example, don’t post other people’s phone numbers, email addresses, mailing addresses or other personal information.

3. Moderation & Wortfilter / Moderation & Word Filters

Wir setzen automatische Wortfilter ein, um die Community vor unangemessenen Inhalten zu schützen. Kommentare, die bestimmte Begriffe enthalten, werden ggf. automatisch blockiert. Die Moderation erfolgt zusätzlich manuell. Wir behalten uns vor, Nutzer:innen bei wiederholtem Verstoß zu warnen, zu blockieren oder Inhalte zu melden.

ENG: We use automated word filters to protect the community from inappropriate content. Comments containing certain terms may be automatically blocked. In addition, moderation is performed manually. We reserve the right to issue warnings, block users or report content in case of repeated violations.

4. Jugendschutz / Protection of Minors

Auch wenn sich unser Angebot nicht vorrangig an Kinder richtet, dulden wir keine Inhalte, die gefährdend oder unangemessen für Minderjährige sind.

ENG: Even though our content is not primarily aimed at children, we do not tolerate any content that is harmful or inappropriate for minors.

5. Netiquette & Umgangston / Netiquette & Tone

- **Sei respektvoll, auch wenn du eine andere Meinung hast.**
- **Humor ist willkommen – aber nicht auf Kosten anderer.**
- **Lies Kommentare aufmerksam, bevor du antwortest.**

ENG:

- Be respectful – even if you disagree.
- Humor is welcome – but not at the expense of others.
- Read comments carefully before replying.

6. Haftungsausschluss / Disclaimer

Wir übernehmen keine Haftung für Inhalte, die von Dritten auf unseren Kanälen gepostet werden. Sobald uns rechtswidrige oder unangemessene Inhalte bekannt werden, entfernen wir diese umgehend. Für verlinkte externe Inhalte sind ausschließlich die jeweiligen Anbieter oder Betreiber verantwortlich.

ENG: We are not liable for content posted by third parties on our channels. As soon as we become aware of illegal or inappropriate content, we will remove it immediately. We are not responsible for the content of external websites linked on our channels.